



26 NOVEMBRE CHANTEPIE (35)

COURIR À CHANTEPIE

1 578 arrivants pour cette 19^e édition du 10 km de Chantepie qui a bénéficié d'une météo clémente. Peu d'abandons à déplorer, un circuit légèrement gras, et toujours quelques relances à bien négocier. Le record n'est pas tombé mais le Marocain Hamza El Ouardi, licencié à Bruz depuis 2016, signe un nouveau tour de force. C'est l'homme fort du moment en Ille-et-Vilaine. Il s'est adjugé la victoire en 33'33". Jérôme Gautier, Chantepien, inscrit à la section organisatrice de l'événement, et multiple vainqueur par le passé, a dû cette fois se contenter de la deuxième place, pour une dizaine de secondes. Chez les filles, Anne-Sophie Lescop-Mayeur du Stade rennais Athlétisme l'emporte 38'08". On connaît déjà la date de la 20^e édition de Courir à Chantepie. Ce sera le 25 novembre 2018, lors d'un anniversaire où les organisateurs ont promis quelques surprises.